

Vorlesetag in der Kita: „Gemeinsam Einzigartig“

- so hieß das Motto zum „Bundesweiten Vorlesetag“ am 18. November 2022. Bereits seit 10 Jahren nimmt die Kindertagesstätte „Nöschenröder Hummelhaus“ am „Bundesweiten Vorlesetag“ teil.

Viele wunderbare Vorleserinnen und Vorleser waren in den letzten Jahren daran beteiligt, darunter auch Kinder der Francke-Grundschule. Zu den unterschiedlichsten Themen gab es interessante und neue Geschichten zu hören.

Das Vorlesen - sei es nun aus Büchern oder mittels digitaler Medienspeicher - ist eine einzigartige Verbindung zwischen denen, die lesen und den Zuhörenden. Immer wieder ist es ein schönes Erlebnis, wenn Kinder dadurch in ihre eigenen Phantasiewelten abtauchen, sich inspirieren lassen oder auch zum Nachdenken und Philosophieren angeregt werden.

In diesem Jahr folgten der Bitte zum Vorlesen einige Mitarbeitende und Ehemalige der Stadtverwaltung Wernigerode. Mit verschiedenen Geschichten, die sie zum Teil selbst zum Thema ausgewählt hatten, ging es in die gemütliche Vorlesezeit. „‘Gemeinsam Einzigartig‘ war somit auch dieser Vormittag und unser Treffen“, sagt Dorothee Gerlach, Leiterin der Kita „Nöschenröder Hummelhaus“. „Lieben Dank den Mitwirkenden - wir freuen uns auf eine neue Runde im nächsten Jahr!“ / Dorothee Gerlach, Kita „Nöschenröder Hummelhaus“



Bild: Die Mitarbeitenden der Stadtverwaltung Wernigerode Susann Bänsch, Annette Klau (ehemalige MA), Antje Kussin und Jörg Berthold beim Vorlesetag in der Kita „Nöschenröder Hummelhaus“